

Haus Freudenberg begrüßt neue Nachwuchskräfte

in ihrem Team begrüßt. Neben der kauf- praktikanten mit ihrem einjährigen Prakti- ab. Zusätzlich besteht die Möglichkeit, ein die zukünftigen Fachkräfte viele Informa- ein abwechslungsreicher und praxisnamännischen Ausbildung zum Industrie- kum die Ausbildung zur Heilerziehungs- freiwilliges soziales Jahr oder den Bundes-

Das Haus Freudenberg hat wieder eine neue Generation von Nachwuchskräften dung zum Tischler schließen die Jahres oberschule für Gesundheit und Soziales" einer Einführungsveranstaltung erhielten ihrer Ausbildung oder ihres Praktikums

tionen für den Start im Unternehmen. Die her Arbeitsalltag.